



# Entrega COQHCYT estímulos y reconocimientos a investigadoras e investigadores

noviembre 29, 2024

-Fueron 82 investigadoras personas que integran el Sistema Estatal de Investigadoras e investigadores

Chetumal.- El director general del Consejo Quintanarroense de Humanidades, Ciencias y Tecnologías, Christopher Malpica Morales, entregó estímulos y reconocimientos de la Convocatoria del Sistema Estatal de Investigadoras e Investigadores 2024, en el auditorio del Planetario Yook 'Ol Kaab de la capital del estado.

Durante la ceremonia Malpica Morales, señaló que Sistema Estatal de Investigadoras e investigadores (SEII) es el medio idóneo para fortalecer y consolidar las capacidades públicas estatales en materia de humanidades, ciencias, tecnologías e innovación, mediante el reconocimiento a personas científicas por su contribución al desarrollo estatal.

Este tipo de acciones, armonizadas en el marco del Nuevo Acuerdo por el Bienestar y Desarrollo de Quintana Roo, que impulsa la gobernadora Mara Lezama Espinosa, se busca fortalecer y consolidar las capacidades públicas estatales en materia de humanidades, ciencias, tecnologías e innovación, apoyando la formación de personas investigadoras y así mismo reconocer su gran labor.

Durante la ceremonia se entregaron reconocimiento a Angélica Selene Sterling Zozoaga, investigadora admitida en la categoría "Honorífica" al Sistema Estatal de Investigadoras e Investigadores 2024 y a Blanca Verónica Moreno García, Investigadora admitida con el máximo puntaje al Nivel III, entre otros.

Cabe mencionar que se hizo entrega de nombramientos a las 82 personas que se integran al Sistema Estatal de Investigadoras e investigadores 2024, en los niveles del I al III y honorífico.

Al evento asistió Rubén Darío Góngora Pérez, director de Coordinación y Vinculación y Jefe del Campo Experimental Chetumal del INIFAP; Eric Iván Alcocer Angulo, director del Instituto Tecnológico Superior de Felipe Carrillo Puerto; Rafael Pantoja Sánchez, titular de la Oficina de Enlace Educativo en Quintana Roo; Luis Felipe Martín Pérez, subdirector de Educación de nivel medio y superior de la SEQ; María Teresa Urzais Duch, directora de la Universidad Modelo unidad Chetumal y Enrique Escobedo Cabrera, coordinador del Colegio de la Frontera Sur, Unidad Chetumal.